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Anfrage 

 

Der Schulentwicklungsplan der Stadt Kassel,10. Fortschreibung wurde am 23. April 

2018 beschlossen (Statistik Stand 2017). Da die Geburtenrate stetig steigt und 

mehrere neue Baugebiete in der Stadt Kassel erschlossen werden, bitten wir um 

die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch sind die aktuellen Schülerzahlen in den einzelnen Grundschulen? Wie 

verändern sich die Schülerzahlen zum Schuljahr 2020/2021? 

2. Wie werden sich die Einschulungen in den nächsten 5 Jahren an den 

Grundschulen entwickeln (Bezug: Geburtenstatistik)? 

3. Wie hoch sind die Prognosen der zu erwartenden Einschulungen durch die 

Neubeugebiete an den jeweiligen Grundschulen? 

4. Gibt es Grundschulbezirke, in denen, bezogen auf die Prognosen, die Kapazität 

nicht mehr ausreicht? 

Wenn ja, welche Grundschulbezirke sind betroffen? 

Wenn ja, wie will der Magistrat Abhilfe schaffen? 

Wenn ja, wie sieht die Zeitplanung dazu aus? 

 

Stadtverordnete Bergmann, SPD-Fraktion, begründet die Anfrage Ihrer Fraktion. 

Stadträtin Gote und Gabriele Steinbach, Amt für Schule und Bildung, beantworten 

die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen der Ausschussmitglieder. Die 

schriftliche Antwort der Anfrage wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote und Gabriele Steinbach, Amt für 

Schule und Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 

Anfrage für erledigt. 
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